
 
 

23   de   octubre   de   2019  
 
 

ACTA   ASSEMBLEA   GENERAL   (001/19)  
 

Lloc   de   reunió Menjador   Escola  
Dia 23/10/2019  
Hora   Inici/Fi 17:00   a   19:20  

   
 

Assistents :  

Nom Càrrec  

 
Aitor   Martos   President   

Xavi   Bes Vicepresident   1r   

Frederic   Horta   Vicepresident   2n  

Mariana   Soares   Tresorera   

Ana   Basté   Secretària  
 

Han   assistit   un   nombre   total   de   40   famílies   d’alumnes   de   l’Escola   Auditori.  
 
Ordre   del   dia  

 
1.   Benvinguda   a   l'AFA   i   informacions   generals   d'organigrama   i   funcionament  

 
2.   Comissions:   memòria   curs   2018-2019   i   pla   d'actuació   per   al   curs   2019-2020  

 
3.   Aprovació   dels   comptes   generals   del   curs   2018-2019  

 
4.   Aprovació   del   pressupost   del   curs   2019-2020  

 
5.   Precs   i   preguntes  

 
Desenvolupament   de   la   sessió  
 

1.   Benvinguda   a   l'AFA   i   informacions   generals   d'organigrama   i   funcionament .  

-L’Aitor  dona  la  benvinguda  i  explica  a  les  famílies  l’ordre  del  dia.  Emplaça  a  les                              
famílies   a   parlar   del   tema   de   les   obres   de   l’edifici   del   solar   veí   al   final   de   l’assemblea.    

 
-Explica  qué  es  la  AFA  y  deja  constancia  de  que  ésta,  es  el  organismo  interlocutor                              
oficial  de  las  familias  ante  el  consorci  y  el  distrito.  Informa  que  la  escuela  está  formada                                
por   96   familias   de   las   cuales   91   forman   parte   de   la   AFA.  
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-Explica  el  organigrama  de  la  junta.  También  cómo  pueden  las  familias  colaborar  en  el                            
AFA.  

-Explica  cuáles  son  los  canales  de  comunicación  entre  las  familias  y  el  AFA  y  que  la                                
asamblea  es  el  instrumento  soberano  donde  se  votarán  todas  las  decisiones  relevantes                        
sobre  las  vías  de  actuación  que  debe  llevar  a  cabo  la  asociación  de  familias.  También                              
explica  cuál  es  la  función  de  las  delegadas  de  clase.  Se  presentan  las  nuevas  delegadas                              
presentes,   de   Picarols:   Ruth   Vilagrasa   y   de   Tabals:   Gloria   Joven.  

-Aitor  explica  que  los  estatutos  y  el  régimen  interno  que  rigen  la  asociación  son                            
públicos  y  están  en  la  página  web  para  que  todos  los  socios  y  no  socios  los  puedan                                  
consultar.   

-Se  explica  que  el  AFA  forma  parte  de  la  FAPAC.  También  de  la  “Plataforma  d’escoles                              
públicas  en  barracons”  y  también  de  la  “Plataforma  d’escoles  públiques  del  Poble  Nou”.                          
Se  hace  un  llamamiento  a  las  familias  nuevas  a  formar  un  grupo  de  trabajo  para  poder                                
asistir  y  presentar  acta  de  las  reuniones  de  estas  plataformas  ya  que,  sobretodo  en  las                              
reuniones  de  la  “Plataforma  d’escoles  públiques  del  Poble  Nou”,  se  están  tratando                        
temas  de  relevancia  como  la  disponibilidad  de  solares,  proyecciones  de  obras,                      
reubicaciones  de  centros  educativos,  etc.  de  nuestro  distrito.  Se  avisa  a  los  asistentes                          
que  cualquier  persona  interesada  en  formar  un  grupo  de  trabajo  puede  contactar  con                          
presidencia   o   secretaría   para   organizarnos   y   empezar   a   trabajar   este   tema.  

-  Finalmente  se  informa  de  que  la  junta  del  AFA  tiene  programada  una  reunión  con  la                                
dirección   del   colegio   para   consensuar   el   plan   de   trabajo   anual   del   AFA   con   dirección.  

 
2.   Comissions:   memòria   curs   2018-2019   i   pla   d'actuació   per   al   curs   2019-2020  

- Comunicación:   

La  vocal  de  comunicación,  Ana  Basté,  explica  qué  hace  la  comisión.  Da  soporte  a  la                              
dirección  del  colegio  en  temas  como  el  vídeo  de  presentación,  la  web  y  la  imagen                              
gráfica  del  colegio.  A  nivel  interno  de  la  asociación  se  han  establecido  los  canales  de                              
comunicación  tanto  a  nivel  organizativo  como  con  las  familias  asociadas.  Se  ha  creado                          
la  imagen  gráfica  y  cartelería  del  AFA  y  se  ha  hecho  una  web  muy  sencilla.  El  plan  de                                    
actuación  2019  contempla  ampliar  la  web,  crear  un  newsletter,  mantenimiento  y                      
seguimiento   del   sitio   web,   creación   de   guías   de   funcionamiento...  

- Extraescolars:   

La  vocal  de  extraescolares,  Marta  Vilches,  explica  cómo  se  han  organizado  en  la                          
comisión  de  extraescolares  para  decidir  que  extraescolares  se  ofertan  desde  el  AFA.                        
Éstos  han  de  estar  en  concordancia  con  el  plan  educativo  de  la  escuela  y  con  los                                
intereses  de  la  mayoría  de  las  familias.  Se  explica  cómo  se  han  organizado  con  la                              
dirección  del  colegio  para  poder  disponer  de  las  salas  y  consensuar  horarios.  También                          
cómo  se  han  gestionado  y  calendarizado  las  altas  y  las  bajas  a  extraescolares                          
trabajando  conjuntamente  con  Tesorería  .  El  plan  de  actuación  para  este  año  incluirá,                          
además  de  todo  lo  dicho  anteriormente,  la  búsqueda  y  negociación  de  empresas  para                          
ofertar   los   extraescolares   del   año   que   viene   cuando   seámos   2   cursos   P4   i   P5.   

- Festes:   

Aitor  presenta  la  comisión  en  ausencia  de  la  vocal  Laura  Hoyos.  Explica  que  la  comisión                              
da  soporte  al  centro  en  la  organización  de  las  fiestas,  talleres  y  actividades  marcadas  en                              
el  calendario  escolar  por  la  dirección  del  colegio.  Se  repasan  todas  las  fiestas  y                            
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actividades  que  se  hicieron  el  año  pasado  y  se  comentan  las  que  se  van  a  hacer  este                                  
año.  

- Infraestructuras:   

La  vocal  de  infraestructuras,  Sara  del  Río,  explica  por  qué  se  creó  la  comisión.  Debido  a                                
los  incumplimientos  de  los  plazos  por  parte  del  consorci  y  para  apoyar  en  temas                            
técnicos/legales  a  la  dirección  del  centro,  a  finales  del  curso  pasado,  se  decidió  crear                            
una  comisión  mixta  entre  el  AFA  y  la  dirección  para  asistir  de  manera  conjunta  a  las                                
reuniones  con  el  consorci  d’educació.  Explica  que  ya  se  han  reunido  con  consorci  y  que                              
se  van  a  programar  reuniones  periódicas  para  llevar  un  control  de  los  cumplimientos.                          
Recuerda  que  la  comisión  se  creó  para  conseguir  hacer  cumplir  las  normativas,  los                          
plazos  y  poder  vehicular  las  exigencias  de  las  familias  tanto  con  la  dirección  del  centro,                              
como  con  consorci  o  distrito.  El  plan  de  actuación  para  este  año,  antes  de  saber  sobre  la                                  
construcción  del  edificio  en  el  solar  vecino,  era  seguir  siendo  una  comisión  mixta  con                            
dirección,  centrarse  en  hacer  cumplir  los  plazos  al  consorci,  ya  que  somos  una  escuela                            
que  año  tras  año  va  a  crecer  y  va  a  ir  necesitando  infraestructuras  diferentes  (solicitud                              
de  cocina  propia,  casal  d’estiu  en  el  cole,  camí  escolar,  zona  de  pacificación  del  tráfico                              
prevista…).  Hoy,  después  de  conocer  que  las  obras  del  solar  contiguo  empiezan  en                          
diciembre,  se  habla  de  priorizar  este  tema  ya  que  es  el  que  requiere  acciones  más                              
inminentes  por  la  preocupación  que  suscita  en  las  familias.  Se  hace  un  llamamiento  a                            
todas  las  familias  que  quieran  colaborar  o  expresar  sus  inquietudes  que  lo  hagan  a                            
través  del  mail  de  la  comisión  y  se  piden  voluntarios  para  crear  un  grupo  de  trabajo  que                                  
pueda  organizar  toda  la  información  derivada  de  este  tema.  Se  propone  seguir                        
tratando   el   tema   en   el   punto   5   de   la   orden   del   día   “Precs   i   preguntes”.   

- Materials,   Mediambient   i   sostenibilitat:   

Joana  Cirici,  vocal  de  la  comisión  explica  en  qué  consiste  la  comisión  y  cuáles  son  los                                
puntos  importantes  de  su  plan  de  actuación:  el  reciclaje  en  la  escuela,  hacer  más  verde                              
el  jardín  y  el  huerto.  Explica  que  la  comisión  también  acompaña  a  la  escuela  en  el                                
desarrollo  del  programa  “Escoles  +  sostenibles”.  I  trabaja  para  fomentar  las  3R                        
organizando  recogidas  de  materiales,  o  proponiendo  soluciones  sostenibles  diversas                  
para   las   actividades   del   AFA.  

- Migdia   i   acollida:   

Paula  Armesto,  vocal  de  la  comisión  de  medio  día,  explica  cómo  la  comisión  coordina  a                              
las  empresas  de  comedor  9Natural  y  al  grupo  de  monitores  de  Sereduca.  Explica  que                            
Laura  Mate  es  la  coordinadora  de  la  logística,  las  acollides,  las  reservas  de  menú,                            
supervisa  a  los  monitores  y  se  comunica  con  Eva  y  Esther  para  que  todo  esté  en                                
consonancia   con   el   proyecto   educativo   de   la   escuela,   etc…   

Se  avisa  a  los  asistentes  de  que  cualquier  cambio  en  el  menú  o  si  el  niño  no  se  queda  a                                        
comer  deberá  ser  avisado  antes  de  las  9:30  a  Laura  Mate.  También  explica  que  la                              
comisión  organiza  los  “casalets”,  no  solo  el  de  verano  durante  la  jornada  intensiva  si  no                              
también,   los   de   los   periodos   vacacionales   durante   el   año   (Navidad,   Semana   Santa).   

La  comisión  también  se  ocupa  de  difundir  y  gestionar  los  doodles  de  reserva  para  las                              
acollides  en  las  reuniones  y  asambleas.  Sobre  este  tema  se  pide  a  las  familias  que                              
respeten  los  periodos  de  inscripción  ya  que  los  ratios  de  monitor  por  niño  se  tienen  que                                
cumplir  y  AFA  no  puede  aceptar  más  niños  si  no  hay  monitores  contratados                          
previamente   para   esas   acollidas.  

La  comisión  también  supervisa  y  dirige  la  comida  que  se  sirve  en  el  colegio  y  está                                
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creando   un   formulario   para   saber   la   opinión   de   los   padres   que   se   queden   a   comer.   

Paula  explica  la  idea  de  la  “Cistella  Ecològica”  que  se  está  acabando  de  organizar.  Se                              
piden  voluntarios  para  poder  llevar  a  cabo  esta  propuesta.  También  se  decide  que  la                            
sala   de   la   AFA   será   el   punt   de   recollida.  

También  explica  que  se  está  redactando  un  plec  de  condicions  de  contratación  para                          
poder  sacar  a  concurso  público  los  servicios  que  actualmente  nos  dan  9Natural  Cuina  y                            
Sereduca.  En  ninguno  de  los  dos  casos  hay  un  compromiso  de  permanencia.  Este  plec                            
habrá   que   construirlo/consensuarlo   con   la   dirección   de   la   escuela.   

Finalmente,  se  avisa  sobre  la  necesidad  de  las  familias  que  tienen  beca  comedor  de                            
que  deben  estar  atentas  a  los  pagos  y  cobros  ya  que  tardan  mucho  tiempo  en  hacerse                                
efectivos.  Sobre  los  recibos,  avisa  que  la  empresa  no  es  muy  eficiente  en  los  temas                              
administrativos  y  también  apunta  que  si  alguien  necesita  información  sobre  el  número                        
de  días  que  ha  comido  su  hijo  en  el  colegio,  las  veces  que  se  ha  quedado  en  acollida,                                    
problemas  con  los  recibos  de  comedor/acollida  (Feils&Elis),  etc...  Laura  Mate  es  la                        
persona   con   la   que   directamente   se   deberán   tratar   estos   temas.   

 
3.   Aprovació   dels   comptes   generals   del   curs   2018-2019  
 

- Aitor  explica  las  cuentas  anuales  del  año  pasado  y  avisa  que  los  socios  que  quieran  acceder                                
a   estos   documentos   han   de   pedirlos   a   la   junta.  

 
- Se   votan   y   se   aprueban   las   cuentas   anuales   del   año   2018/2019..   

 
 

4.   Aprovació   del   pressupost   del   curs   2019-2020  
 

- Aitor  explica  como  se  ha  creado  el  presupuesto  de  este  año  y  en  qué  consisten  todas  las                                  
partidas.  
 

- Se   vota   y   se   aprueba   el   presupuesto   de   este   año   2019/2020.  
 
 

5.   Precs   i   preguntes  
 

- Com  funciona  el  compromís  de  permanència  amb  sereduca?  no  hi  ha  permanencia  però  si                            
s’hi   vol   fer   un   canvi   s’ha   de   treure   a   concurs.  

 
- Una  familia  requiere  información  sobre  cuándo  se  van  a  empezar  las  obras  del  patio  y                              

propone  que  se  haga  en  horas  no  lectivas  ya  que  hay  un  alumno  con  hipersensibilidad                              
auditiva.  Junta  preguntará  a  dirección  por  este  tema  e  informará  a  la  familia  que  lo  solicita                                
en  primera  instancia  y  a  los  socios  por  los  canales  oficiales  (mail,  whatsapp  a  través  de  las                                  
delegadas   o   web)  

 
Se  debate  sobre  las  obras  del  edificio  del  solar  contiguo  y  del  planteamiento  de  la  reunión  con                                  
distrito.   Se   han   apuntado   los   siguiente   comentarios:  

 
- Aitor  explica  que  no  será  una  reunión  definitiva.  Será  una  reunión  donde  se  nos  plantee  la                                

situación  y  se  nos  emplace  a  otra  reunión  para  que  podamos  como  AFA  llevar  a  cabo  las                                  
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acciones   necesarias.  
 

- Se  plantea  que  en  la  reunión  del  AFA  con  dirección  y  distrito  del  miércoles  no  esté  presente                                  
la   llave   de   oro.   
 

- Una  familia  exige  responsabilidades  al  consorci  ya  que  cuando  distrito  cede  el  solar  al                            
consorci,   ambos   sabían   que   en   el   solar   contiguo   se   iban   a   construir   oficinas   del   22@.  

 
- Una  familia  informa  de  que  ha  buscado  la  licencia  de  obras  del  edifico  que  se  va  a  construir                                    

en  el  solar  contiguo  y  que  ha  conseguido  el  número  de  expediente  para  poder  acceder  a  la                                  
licencia.  Se  ha  enterado  de  que  también  está  prevista  la  licencia  para  la  construcción  de                              
otro   edificio   en   la   esquina.  

 
- Se   propone   el   siguiente   plan   de   actuación   para   proceder   con   este   tema:   

 
1. Recoger   toda   la   información   y   ordenarla.   (Grupo   de   trabajo)  
2. Hacer   reunión   con   distrito.  
3. Volver  a  reunir  a  las  familias  en  asamblea  para  informar  sobre  esa                        

reunión   y   consensuar   cómo   se   posiciona   el   AFA   ante   la   situación.  
4. Volver   a   reunirse   con   distrito   y   llave   de   oro.  

 
- Se  hace  un  llamamiento  urgente  para  crear  un  grupo  de  trabajo  que  pueda  centralizar  y                              

organizar  toda  la  información  que  se  ha  estado  moviendo  en  chats  paralelos  al  AFA  para                              
poder  crear  un  expediente/dossier  que  sirva  de  argumento  sólido  a  la  hora  de  enfrentar  las                              
futuras   reuniones   con   distrito   y   consorci..  

 
Finalmente  más  abajo  se  resumen  algunas  de  las  inquietudes,  ideas  y  propuestas                        
nombradas   por   los   asistentes:  

● Restricción   de   horarios   de   la   obra.  
● Exigir   que   entren   y   saquen   material   cuando   los   niños   no   están.  
● Que   no   se   mueva   la   pluma   de   la   grúa   cuando   hay   niños   alrededor.  
● Reubicación   temporal   de   la   escuela.  
● Muro   entre   el   patio   y   las   obras   (com   a   les   rondes).  
● Investigación   de   qué   hay   en   el   suelo   (hidrocarburos)   >   Solicitar   un   estudio   del   suelo.  
● Plan   de   ejecución   de   la   obra   +   lo   que   tardará.  
● Cómo   podemos   proteger   el   cole   (investigar   cómo   aislar   las   paredes   del   sonido…)  
● Impedir   las   obras.  
● Huelga.  
● Sentada   /   acampada   en   el   solar   de   la   Llave   de   Oro.  
● Aplazar   las   obras   hasta   que   tengamos   toda   la   información   y   estudios.  
● Pedir   ayuda   técnico   jurídica   a   la   FAPAC.  
● Planificar  acciones  reivindicativas  organizadas  en  el  caso  de  tener  que  exigir,  controlar                        

y   denunciar   los   incumplimientos   que   pueda   acometer   la   llave   de   oro.  
● Que   nos   trasladen   a   un   solar   provisional.  
● Mover   los   barracones   al   solar   definitivo   aunque   no   esté   el   cole   definitivo.  
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Acords  
 

- Se   aprueban   las   cuentas   anuales   del   curso   2018/2019   por   31   votos   a   favor,   2  
abstenciones   y   0   votos   en   contra.  

 
- Se   aprueba   el   presupuesto   anual   del   curso   2019/2020   por   33   votos   a   favor,   0  

abstenciones   y   0   votos   en   contra.  
 
 

El   president   aixeca   la   sessió   a   les   19:20   h.,   de   la   qual,   com   a   secretaria,   estenc   aquesta   acta   amb  
el   vistiplau   del   president.  

 
La   secretària,   Vist-i-plau (segell   de   l’AMPA)   El   President,  

Ana   Basté. Aitor   Martos.  
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